
Les noms terminés par –ail / -aille, -eil / -eille, -euil / -euille

Les noms masculins terminés par les sons [aj], [ej], [œj], s’écrivent
-ail,-eil,-euil :

le travail - le conseil - le seuil

Les noms féminins terminés par les sons [aj], [ej], [œj], s’écrivent
-aille,-eille,-euille :

la taille - l’oreille - la feuille

                                                             

Les noms masculins formés sur le nom feuille prennent la 
terminaison de ce nom :

un portefeuille - un millefeuille - le chèvrefeuille


